

AWO Aktionstag in der AWO Seniorenresidenz Udo-Stiemerling- Haus

Im Rahmen des AWO Aktionstages fand am 15.09.2023 ein Straßenfest für die Bewohner der AWO Pflegeeinrichtungen in Sondershausen und deren Angehörige auf dem Parkplatz der Seniorenresidenz „Udo-Stiemerling-Haus“ in der Cannabichstraße statt. Organisiert wurde dieser Aktionstag vom AWO Kreisverband Kyffhäuserkreis e.V.

Mitglieder der Fördervereine „Am Wippertor“ und „Haus am Göldner“ hatten sich als Ziel gesetzt, den Familien einen schönen Nachmittag mit einigen Aktionen und Überraschungen zu bieten.

Im Mittelpunkt sollten diesmal die Kinder bzw. Enkelkinder stehen. Wir bauten mehrere Stände auf, an denen die Enkelkinder der Bewohner und die Kinder des Wohngebietes aktiv mitmachen konnten. Es wurden Kinderschminken, eine Bastelstation, eine Hüpfburg, leckeres Essen und Trinken sowie ein Eiswagen, Musik und weitere Mit – Mach-Aktionen für die ganze Familie geboten. Die Feuerwehr Jecha unterstützt uns mit einem großen Zelt, Sitzmöglichkeiten und einer Feuerwehrspritze für die Kinder.

„Weiterhin wollten wir den ehrenamtlichen Helfern, aber auch den neu zu gewinnenden ehrenamtlichen Helfern, mit vielen verschiedenen Aktionen zeigen, wie wichtig ehrenamtliche Arbeit ist. Uns ist wohl bewusst, dass Ehrenamt keine Selbstverständlichkeit ist. Dabei kommt es nicht auf große Gesten an, schon die kleinste Kleinigkeit kann helfen und in Gemeinschaft sind die Menschen stark. In diesem Sinne wollten wir, mit unserem Straßenfest, an diesem Tag in einen offenen Erfahrungsaustausch treten, Barrieren abbauen, Vorurteile überwinden helfen und aufzeigen wie glücklich ehrenamtliche Arbeit machen kann. Wir wollten zeigen, dass ein zufriedener Mensch, ein Lächeln, ein ehrlich gemeintes Dankeschön mehr Wert sein können, als alles andere. Und ich muss sagen, dieses Vorhaben, es ist uns gelungen.“ so Frau Mattauch die Vorstandsvorsitzende des Kyffhäuser Kreisverbandes e.V.

In diesem Sinne, möchten wir uns bei allen ehrenamtlichen Helfern und Sponsoren für ihre Geld- oder Sachspende bedanken.

Besonderen Dank gilt den Firmen- GTS Gebäudetechnik
Sondershausen GmbH, Brand- und Arbeitsschutz Harry Schielke GmbH,
Jürgen Klütting Malerbetrieb, Stadtwerke Sondershausen GmbH, JuST -
Jugend- und Schülertreff Sondershausen und der Feuerwehr
Sondershausen Jecha.